

SIN ANTES PERDONARTE NO PUEDES PERDONAR, SIN ANTES AMARTE NO PUEDES AMAR.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacrística/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 31 de julio de 2011
Canal: José Luis Sánchez Acosta

SIN ANTES PERDONARTE NO PUEDES PERDONAR, SIN ANTES AMARTE NO PUEDES AMAR, SIN ANTES DESEARTE LO MEJOR NO LE PUEDES DESEAR A TU HERMANOS LO MEJOR; ESTO ES, PRIMERO TÚ.

[20110731] Bienaventurados son vosotros, amados míos, porque aquí tenéis el alimento espiritual, porque os vengo a recordarlos, porque Yo mismo Soy el despertador en vosotros. El gusto es mío venir con vosotros y hacerles recordar lo que son. Porque en muchas venidas, en muchas instancias que he estado con vosotros les he hablado en palabras, en parábolas de acuerdo a vuestros entendimientos, de acuerdo a vuestras etapas.

Hoy les reitero que vosotros son todo, sois todo lo que ves, lo han hecho todo, porque son los ABSOLUTOS SERES creando, experimentándose y hoy en este tiempo, en este momento lo sigues haciendo. Solo obsérvense, solo pregúntense qué están haciendo, qué han hecho y entonces les surgirá la respuesta a vosotros. Pero relájense, Yo os mando a que no me escuches, escúchate; no busques verme con tus ojos físicos, obsérvate a ti mismo y cuando te observes me estarás observando. Yo os te digo, no busques sentirme por fuera, cuando te sientas me estarás sintiendo.

Aplica, aplícate en tu corazón, en tu SER, aplícate TÚ SER encarnado y entonces sabrás de Mí, me conocerás dónde estoy y sabrás que he estado en todos los tiempos, y sabrás en dónde me has tenido vosotros y se vendrán todos los recuerdos de tu vida. Pero es necesario que calmen y solamente estés atento a ti mismo. Porque bien les he dicho, no es un estar atento afuera, allá, no es un buscar allá, solo es recordar que tú mismo eres el SER y que tú mismo, todo lo que vives es lo que has querido vivir, todos vuestros pasados han sido vuestros deseos que hoy lo están cambiando. Todo aquél que desee cambiar, entonces está siendo cambiado, transformado todas aquellas formas que vos mismo hiciste.

A vosotros estudiantes os les doy todas las herramientas para que puedas vencerte a ti mismo, porque no es con nada, no es a nadie, sino es a ti mismo, es solamente que cambies vuestras formas de ser. Ya que todas vuestras formas que hoy tienes, que sabes que existen, han sido y son tuyas, tú las has formado, vosotros SERES han formado estas formas y las vives intensamente, porque así es como lo hiciste vosotros. Pero hoy estás queriendo salir del odio, de la venganza, de la ira, del desamor, de la pobreza. Estás queriendo salir de esos engaños que tú mismo hicisteis en tu vida, estás queriendo romper, cambiar esas formas, volverlas a su origen, convertirlas a una vida original. Porque vosotros ya es un darte cuenta que esta vida que hay no es la correcta, no es el reino, no es un paraíso, sino es una discordancia de ti mismo.

Hoy comienza, el ayer no existe, el mañana tampoco, solo es hoy, solo hoy estás aquí, solamente puedes recordar el ayer para cambiarlo, para transformarlo, solo debes vivir el hoy porque el hoy es mañana mismo, el hoy es ayer mismos. Un día, espero no sea lejano para vosotros, podáis entender esto que os les digo para que vosotros sean SERES, pero sean SERES convencidos que vosotros son los hacedores de todas las facetas, de todo lo que has vivido, de todo lo que estás viviendo y lo que

vivirás. Porque vosotros **SERES** no tienen fin, no tienen principio, solo **SON** haciendo todas las cosas que están, que han, que están y que seguirán haciendo. Vosotros tienen el poder autentico y con ese poder han hecho todo, nada ha salido de otro Padre, de otro Dios ajeno para ti, no, tú lo habéis hecho todo, y tú vives vuestra experiencia y la has vivido. Pues hoy solo es cambiar, cambien, mis estudiantes míos, cambien, solamente sosténganse, créete que eres el **SER** que has experimentado y que estás experimentando todo y que de acuerdo a vuestros experimentos, son las cosas que llegan a vuestra vida. Espero vayáis entendiendo y la hagáis presente y os des cuenta del ayer y de este momento en que está vosotros.

Yo os les digo, aquí a vosotros, aquí en esta Escuela ya no existe un Satán afuera, ya no existe una maldad, no existe una pobreza afuera, no existe un odio allá afuera, no existe nada de lo que les han enseñado, de lo que has podido adaptar a tu vida, delo que habéis podido hacer en tiempos pasado, ya sabes que son engaños. Porque, solo vosotros eres el Creador y vosotros mismos has tenido el compromiso y tenéis el compromiso para cambiar todo lo que ven tus ojos, pero nada de esto material, físico que ven tus ojos podrá cambiar solo. ¿O cuándo has visto que las cosas han cambiado solas? ¿No vosotros dueños de vuestros terrenos, para verlo limpio tenéis que limpiarlo? ¿Para ver una planta florecer, no vosotros la cultivas? ¿No vosotros son los de todo? ¿Acaso esta casa se hizo sola? ¿No vosotros hiciste vuestras casas terrenales? ¿No es todo eso por una gran afinidad en vuestra vida? Pues todo esto es así. Entonces, como ven vosotros, solo es darle un nuevo giro a lo que vos queréis. Ves pobrezas porque vos has hecho la pobreza, entonces dale el giro suficiente con el amor, con el amor tan fuerte que sale de tú espíritu. Pero tienes que sentirlo, deben sentir lo que vosotros deseas, porque si bien las cosas que has deseado, que dices que has deseado, vosotros primero la deseas y después dices no se puede. Entonces retrocede tu deseo otra vez, cuando vosotros quieréis cambiar dices no puedo, vosotros estas volviendo al lugar donde estás. ¿No es así todo esto, pues?

Pues entonces esta es la Escuela, este es el sitio donde debes poner en orden, debes poner en orden vuestras cosas. Yo les digo, el bien y el mal es una forma, es una energía que vosotros la dividís y la hacéis bien y mal y le ponéis nombre, pero eso vosotros la hacéis porque es tu experimentación. Todo lo que crees, todo lo que ves, todo lo que sabes aquí, de pronto puedes verlo sin orígenes, sin origen porque decís, vosotros dices, la pobreza no viene de Dios, el mal no viene de Dios, nada de lo opuesto viene de Dios; y después le encuentras la razón y te preguntas de ¿dónde viene? Y no encuentras el núcleo de aquello. Porque nunca verás de dónde viene, hasta que vos no te des cuenta que tú lo has hecho no lo podrás saber.

Entra a tu casa, pero no me refiero a una casa, solamente entra a vuestra mentecita y deja allí este presente, deja que funcione como vos queréis que funcione en esta hora, como son tus deseos. Porque si bien, vosotros vives fatigados, fatigados en vuestro interno porque no comprendes, porque decís Yo quiero esto y no está y viene lo otro, y así en viceversa estás jugando contigo mismo. Solo comprendanse, solo reconózcense que son los creadores de todos vuestros acontecimientos que están en tu vida. Hermanos, esta es la hora, es el momento del cual es el reconocimiento, es tu propia creencia estás viéndote cómo funcionan las cosas, por qué estás lejos de las cosas. Esta es tu Escuela y debería llamarle Escuela, pero no venís a aprender, venís a recordar cada faceta de vuestra vida. Y Yo vengo a hacer el recuerdo en vuestro **SER**, en vosotros **SERES**.

Os he dicho, un día, espero no muy lejano, podáis entenderme bien y podáis saber lo que Yo les he dicho, les dejé y lo que Yo os dije hace dos mil años, cuando dije: “MI PADRE ES EN MÍ Y YO SOY EN ÉL” LO MISMO OS DIGO A VOSOTROS: “MI PADRE ES EN MÍ, YO SOY EN MI PADRE, SOMOS UNO SOLO. Espero que vosotros discernáis esta verdad para que conozcáis dónde estoy, dónde estoy en vosotros y reconozcáis dónde estás en Mí, Yo en Vosotros y vosotros en Mí. Pero es necesario romper con todos vuestros estatutos en donde estáis encerrados, porque vosotros, todos, están encerrados en sus propias creencias, no en una creencia espiritual, sino en una creencia sobre ti mismo. Porque entre vosotros unos tienen prepotencia, viven dentro de la prepotencia; otros viven dentro de la pobreza, todos, muchos están alegres, otros están tristes; muchos desgarrados, otros plenos y así cada quien vibrando como son, como han elegido sus vidas.

Para que podáis entender más una vida total, tienes que romper con tus esquemas, con tus creencias que tú mismo tienes en tu SER. Tenéis que salir de la prepotencia, de la venganza, de la ira, el desamor; tenéis que salir de todo eso, romper esas reglas y ponerte en estas reglas sagradas, espirituales, auténticas. Para que en vosotros sea una escuela maravillosa, debéis entender grandemente, eres alumno y eres maestro a la vez, no de nadie, de ti mismo. Como os digo, no has venido a escucharme, espero que estés entendiendo que has venido a escucharte, solo a escucharte. No habéis venido a querer saber de Mí, espero que vengas, que estéis aquí para saber de ti. Porque vosotros decís mi Maestro es amor, mi Maestro es paz, mi Maestro es bondad y esto Soy. Pero vosotros, ¿Qué eres? ¿Qué son? Siéntete, escúchate, háblate, reconóctete en todos vuestros esplendores de vuestra vida y solamente acepta que eres un Dios Creador. Cuánto tiempo os he hablado de que eres un Dios Creador y no lo habéis creído y te ha parecido como abominable la palabra. Mientras no se reconozcan como Creadores plenos no podrás discernir la vida tuya.

Es el momento tuyo, no valores nada de lo que veis, porque nada es mayor que tú, porque son los creadores de todo esto. Eres el creador del no puedo, el creador de la venganza, de la ira, del no perdonar, del matar, del robar, del violar. Eres el creador de las catástrofes que ves en tu Tierra. Sean conscientes, estudien esto, mis alumnos amados, pero no lo estudies por fuera, debéis sentirlo y debéis saber entonces que tú eres el hacedor de todas las cosas, eres el hacedor de cada momento, de cada instante. Basta de pensar, de creer que hay un tentador, y si en caso hay un tentador, eso vosotros lo habéis hecho con la finalidad de esconderte para que nunca os te vean lo que andas haciendo.

Tal y como hoy, porque en este momento son como tumbas, blancas por fuera pero dentro de ellas están las podredumbres, porque vosotros siempre eres así. Eres lobos vestidos de piel de oveja, venís aquí con ese vestido que te aparenta ser la oveja, pero eres un lobo rapaz. Es que vosotros no se conocen, no se sinceran con vosotros mismos. Sincérense, porque la sinceridad es parte de un cambio, es parte de un paso al cambio que vosotros queréis dar. Estáis en vuestro momento para que quitéis todas las máscaras que has usado, y no ha sido malo, lo malo es que vosotros las has usado indebidamente, inconscientemente. Vosotros son el poder andando, son la vida, son el camino, vosotros son todo, mis bien amados. Ahora solamente te pido acéptalo en vuestro SER, acepta que tú mismo has hecho todo; has hecho el desamor, la venganza, la ira, la codicia, la vanidad, la pobreza, lo has hecho todo y lo has vivido todo y todavía lo viven. Porque están viviendo de estas formas, vives de la prepotencia, vives en ella, en el desamor, en la envidia, en la codicia, vives en todo esto. Eres un tentador y solo vives tentando las cosas, vives queriendo transformar pero de un lado negativo. Eres como el mar enfurecido volcando, volteando lo que va navegando.

Ahora solo sincérense en este momento, solo sincerarte porque es importante que vosotros se sinceren con vosotros mismos quiénes son, quienes han sido, qué han hecho. Sincérense que vosotros mismos eres el creador de trampas contigo y con los demás, y has puesto trampas y has hecho caer negativamente a vuestros hermanos y a vuestras hermanas y a todo. Como ven vosotros, vengo a llegarles hasta lo más interno de vuestra vida para que hoy nazcas de nuevo; porque es necesario morir y nacer de nuevo, porque es necesario cambiar para que digas estoy acá, no podéis decir estoy acá estando allá, ni estando allá no podéis decir estoy acá. ¿Lo entienden, hermanos míos? ¿Lo entienden verdaderamente cómo es la vida de vosotros y qué es lo que tenéis que hacer para que digáis soy otra persona?

Es un darse cuenta de vuestra vida nada más y entonces hoy no dirás soy esto siendo aquello, vosotros lo sabéis, vosotros te conoces. Por eso Yo mismo os dije en aquellos tiempos, no habrá más juez en tu vida quien te juzgue, solo tú serás tu propio juez. ¿Qué no han entendido esto, pues? Que vosotros mismos eres tu propio juez porque te conoces en el fondo y Yo te lo reitero. No hay más jueces, más que tú, porque tú sabes quién has sido vosotros, tú sabes cómo eres en este momento, tú sabes qué estás queriendo hacer en esta hora, porque tú sabes los planes que has hecho en cada momento y conoces tus planes dónde vas, tú eres tu propio juez. Porque a otro juez lo engañarías vosotros, como sueles hacerlo aquí en tu tierra, pero a ti mismo no podéis engañarte.

Hermanos míos, vosotros viniendo aquí a todos se engañan a sí mismos, porque cada uno de vosotros tiene una apariencia y el hombre humano, vosotros estáis acostumbrado a ver solo con estos ojos terrenales, no con tus ojos espirituales, y como esto no lo saben, vosotros pasáis desapercibido con vosotros mismos. Hermanos, Yo vengo a hablarles de más cerca en tu espíritu, en ti vengo a hablarte a ti para que quedes claro en tu pensamiento, en vuestra mente. Benditos sean todos, hermanos míos, benditos sean y tómame, si te sientes me sientes, te digo, te lo he dicho tantas veces y te lo seguiré diciendo muchas veces. Si te escuchas, me escuchas: si te hablas a ti, me hablas a Mí; si te perdonas, perdonas a tus hermanos, perdónate pues todas las faltas que has hecho, en todo lo que has incurriendo malamente y en todo lo que estás incurriendo en este momento. No dejes que el lado negativo os impere en tu vida, no dejes que ese tu lado sea el que esté andando en este presente, debes de cambiarlo.

Estense atentos a vosotros mismos, porque, ¿a dónde es que estaréis vosotros?, ¿en dónde está el infierno?, ¿en dónde está la gloria? Yo os les digo no hay ni un infierno, ni una gloria fuera de ti, vosotros lo estáis viviendo y lo viven, donde quiera que estéis vivirás aquello, has de experimentar aquello; el bien y el mal, lo que hayas hecho. ¿Está quedando clara tu mentecita? ¿Está quedando clara vuestra mentecita, mis bien amados? Pues empiecen a trabajar, a aplicar los conocimientos, son tus conocimientos, sobre todo conviértanse, sean la fe, sean la fe, es duro para vosotros, mis bien amados, ponerse ahí, pero solamente insiste contigo mismo que tú eres la fe, cuando tú seas la fe, ¿qué cosa hay que no puedas conquistar?, ¿qué cosa habrá que juegue contigo? Nada, porque vosotros eres el manager, eres quien invitas a las cosas en ese momento como siempre.

Todo lo que viene a tu vida es tuyo, no lo ha hecho nadie, no lo ha mandado nadie, solo tú lo has hecho y lo estás enviando a ti mismo, lo estás precipitando y lo estás atrayendo a tu vida. Este momento, lo que habéis vivido no se los ha dado nadie, no se los ha mandado nadie, solo tú lo habéis hecho. Lo único que no sabéis vosotros es que no eres nuevo, que tenéis miles de años experimentando en esta tierra y que todo está quedado en el cosamos y que baja cuando quieres que baje. Vosotros con tu fe, TÚ FE hicisteis a la pobreza y eso aparece en tu escenario.

Más cosas pudiera Yo hablarles, más cosas pudiera Yo decirles, pero Yo mismo les he dicho, la mies es mucha, los odres muy pequeños o sea la sabiduría es mucha, las mentecitas que son vosotros muy chiquitos, muy pequeños, mis parvulitos. Y por eso Yo hasta aquí me quedo, Yo sabiendo vuestros pensamientos, sabiendo vuestras fronteras, hasta aquí les dejo. Pero apréciense, apréciense, quiéranse, ámense, conviértanse, créanse la luz, créanse que son los Creadores porque eso son, Creadores son vosotros, el que no lo creas, esto no quiere decir que no seas, solo es que estás detenido en el tiempo. Créanse, crean que todo lo que tienes es lo hecho, es lo confirmado de vosotros mismos.

La vida que hoy tienen es tuya, no se las ha dado nadie, no hay un Dios que les haya dado esa vida, pero sí hay uno y ese uno eres tú mismo. ¿Me entendéis, mis bien amados, mujeres, hermanas?, ¿me entendéis qué es lo que Yo quiero decirles a vosotras mujeres y a vosotros hombres? Porque vosotras y vosotros tienen pues las formas que vosotros deseáis. Benditos sean pues todos, hermanos. Yo les invito y Yo les digo, cuando me queráis preguntar no me preguntes en público, pregúntame ahí en tu interno y ahí te responderé como siempre. Pero sean conscientes de esa verdad, tal y como Yo les estoy respondiendo en este instante ahí en vuestras conciencias, porque les estoy respondiendo algo más de estas palabras que Yo les digo por estos labios, porque les estoy reprendiendo, no con estas palabras, sino ahí en vuestro espíritu, en tú como espíritu, ahí les estoy reprendiendo como hermanos. Porque ahí estamos platicando, internamente platicando y vos me estás diciendo sin quererme decir cómo eres, qué has sido, avergonzándote de todas las cosas que has sido, y Yo te digo no, no te avergoncéis, solamente siente que han sido unos pasajes tuyos y que hoy debes cambiarlos y están cambiados, así estoy con vosotros.

Perdónense, no esperéis mi perdón, perdónense vosotros, hermanos míos, perdónense todas las ofensas que has originado, que has hecho, para que podáis perdonar las ofensas que vienen de tus hermanos. Pero SIN ANTES PERDONARTE NO PUEDES PERDONAR, SIN ANTES AMARTE NO PUEDES AMAR, SIN ANTES DESEARTE LO MEJOR NO LE PUEDES DESEAR A TUS HERMANOS LO

MEJOR; ESTO ES, PRIMERO TÚ. Quizás oírás la palabra muy desentonada a la verdad, pero no, Yo te mando primero tú. ¿Porque como le darás a tus hermanos si no te conoces? ¿Cómo le darás a tu hermano o le vas a dar si no tenéis, si dices no tengo? Hermanos, entre vosotros quisieran darse, quisieran que no existirá la pobreza en ti, pero todos la tienen, ¿cómo habrán de darse aquello? Pues tienes que ser la opulencia, tienes que demostrar tu opulencia, tu grandiosidad, tu Dios que eres y hacer las cosas para que le hagas, le des al pobre, al que dice que es pobre, al ignorante, al que no entiende que él mismo es todo y que todo lo puede hacer. ¿Estás entendiendo esto? Benditos sean todos.

Yo hasta aquí les dejo, mis bien amados, Yo podría darles el día y la noche, podría Yo darles, brindarles todo, pero esto es como un platillo tan hermoso que podría formar una indigestión, ¿o no es así cuando comes demasiado que te causa repugnancia, te causa malestares? Esto también podría causarles malestares a vosotros, por eso Yo conociendo esto, Yo hasta aquí les dejo. Pero síganme invitando cada quien, en vuestro SER, ahí en lo interno, síganme preguntando, pero ahí en su interno y Yo les responderé a cada uno de acuerdo a su entendimiento. A unos les daré más, a otros menos, como siempre, pero no es porque se quiera, es porque así es la dimensión de vuestras mentecitas.

Benditos sean pues, hermanos, por esta mentecita Yo me retiro, pero sigo latiendo en tu corazón, si así vosotros te vuelves una afinidad conmigo, si así buscas la atracción estaremos fusionados, si así buscas la fusión. Pero no se sigan escondiendo, o sea, lo que Yo quiero decirles es que no sigan engañándose vosotros, porque cada quien se engaña a sí mismo, cada uno de vosotros se engaña a sí mismo creyendo en la forma que vos creéis que eres, creyendo que es la mejor y la vives. Ya no sigan engañándose, porque no engañas a nadie, solo se engañan a sí mismos. Benditos sean, amados hermanos, benditos sean y Yo les digo hasta siempre, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.